

東京オリンピック・パラリンピック開催記念「特別講演会」のご案内

講演「勇気を持って自分らしく」 & ボッチャ体験

東京オリンピック・パラリンピックが3年後にせまりました。子どもたちが目をキラキラさせ、生涯を貫くような体験をすることを心から願っています。そのためにも今回はロンドン大会パラリンピアン秋元妙美さんをお招きして、講演会と体験会を開催することとしました。

日 時：平成29年7月8日（土）10：00～11：00

会 場：中村中学校・高等学校 体育館

江東区清澄2-3-15 清澄庭園・中村学園通り

清澄白河駅下車（自転車もご利用ください）

内 容：1. 講演「勇気を持って自分らしく！！」～渡辺コーチとの対談～
2. ボッチャを体験しよう！

申込み：メールにて必要事項を記入してお申し込みください。

nakamura@nakamura.ed.jp

○件名 「特別講演会」申込み

○本文内容 ・参加者代表者名 ・人数

*小学生の場合は学校名と学年もご記入ください。

中村中学校・高等学校のホームページからも申し込めます。

主 催：中村中学校・高等学校

協 力：江東区立小学校 PTA 連合会



【講師プロフィール】秋元妙美さん



秋元さんは仮死状態で生まれ、脳性まひに。車いすでの生活となりました。大学時代にボッチャに出会い、2012年のロンドンパラリンピックで入賞。

2020年の東京パラリンピックに向け、障がい者スポーツへの理解と世界的水準のバリアフリーを提案。地元小学校・中学校で講演をしたりボッチャを通してパラリンピックの素晴らしさを教えています。「最重度の障害者が一人の選手として観客を感動させる。観客もいいプレーに拍手を送る。障害者がヒーロー、ヒロインになれる」と秋元さんは語ります。

■渡辺美佐子コーチ

一般社団法人ユニバーサルボッチャ連盟 業務執行理事
ロンドンパラリンピック ボッチャ日本代表ヘッドコーチ

■ボッチャとは・・・

赤または青の皮製ボールを投げ、白い的球（まとだま）にどれだけ近づけられるかを競う競技で、パラリンピックの公式種目となっており、全世界で40カ国以上に普及している。リオのパラリンピックで日本は銀メダルを獲得している。

講師及びボッチャの詳細は、中村中学校・高等学校のホームページをご覧ください。

